

Cher Karly.

Je m'appelle Kinsey.

Je suis triste pour toi.

J'ai vu que ta maison a pris feu.

Lorsque tu es parti tu as rencontré les esprits de la forêt mais tu ne pouvais pas rester avec eux.

Après tu as vu des pierres en forme de têtes humaines. Tu as dit que tu avais faim alors ils t'ont donné des pierres mais tu ne pouvais pas en manger. .

Alors ils se sont fâchés.

Puis ils sont rentrés dans la terre.

Ensuite tu as vu un monsieur qui t'a accepté et il t'a dit que tu pouvais rester tant que tu voudrais.

Kinsey

Cher Karly.

Je m'appelle Laurine.

Je suis très triste ton petit film m'a ému.

Tu as presque réussi à me faire pleurer.

Tu m'as beaucoup ému.

Et j'aime bien ton petit film.

Laurine

Cher Karly.

Je m'appelle Fushia.

Je suis vraiment désolé pour ta famille il y a pas mal de gens rencontrés qui t'ont rejeté.

Tu es allé dans la forêt, mort de faim et il y a des animaux qui voulaient te donner à manger. Mais tu es un humain et tu ne peux pas manger la même chose qu'eux ;

Je suis ravie que tu aies enfin trouvé un foyer accueillant.

Fushia

Dear Karly.

My name is Kinsey.

I'm sad for you.

I saw that your house caught fire.

When you left you met the spirits of the forest but you could not stay with them.

After you saw stones in the shape of human heads. You said you were hungry so they gave you stones but you could not eat them. .

Then they got angry.

Then they came back into the earth.

Then you saw a gentleman who accepted you and he told you that you could stay as long as you like.

Kinsey

Dear Karly.

My name is Laurine.

I'm very sad your little movie moved me.

You almost managed to make me cry.

You were very moved.

And I like your little movie.

Laurine

Dear Karly.

My name is Fushia.

I am really sorry for your family there are quite a few people met who rejected you.

You went into the forest, starved to death, and there were animals that wanted to feed you. But you are a human and you cannot eat the same thing as they do;

I'm glad you finally found a welcoming home.

Fushia